# 夏休みに親子で防災の大切さを学ぶ



ま

内避難、心肺そ生法などを学びました。起震車で震度6 され、百人が参加。消火器を使った初期消火や地震・煙 子。防災の大切さを実感していました。 を体感した参加者は、あまりの揺れの激しさに驚いた様 夏休み親子防災体験教室が八月十日、消防本部で開催

市役所で8月23日に、ナシの共進会と即売会 が開かれました。正面玄関前で行われた即売 会では午前9時の開始とともに、本市の特産 物として名高い秋の味覚を求める人たちでい っぱい。今年は7月後半から8月の暑さで糖 度も増して上出来です。大きく育ったおいし そうなナシを買い求めていました。

# 夜空を彩る花火大会

万五千発もの大輪の花を楽しみました。 からは大きな拍手と歓声が。真夏の夜空に咲いた 連発やスターマインなどが打ち上げられると、 観客 で行われ、家族連れなどでにぎわいました。 早打ち 前橋花火大会が利根川の大渡橋付近

> の確認と、両市発展に向け 任市長同士で友好都市継続



信任状をお渡しした皆さん

海外友好都市訪問使節団

父流と視察

には、お忙しい中、ご参加

いただき感謝申し上げます。

オルビエート市では、

# 秋の味覚ナシを求めて

八月十一日)

市メナーシャ市とはあらた 節団員信任状交付式・結団 ます。(海外友好都市訪問使 の道に役立つ新しいものを ており、これからの活性化 では、文化交流のほかに経 めて本市と提携調印し、 見つけてきたいと考えてい 倪察を行います。 医療関係 た意見交換を行います。 機関が集まる本市に類似し 灯関係を継続、推進します。 、関係・先端医療に関する なお、バーミングハム市 また、旧大胡町の姉妹都

# 市役所の住所は〒371-8601 前橋市大手町二丁目12-1です